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Stadt Staßfurt 

 

 
Typ:  Anfrage Fachdienst/Serviceeinheit: 60 - FD SuB 
Status: erledigt  Bearbeiter/in: Herr Waschk 
Stand: 24.01.2018   
 

Ortschaftsrat Athensleben 18.09.2017 

 

AF 596/2017 

öffentlich 

 
Anfrage: 

Frau Lüdecke 

möchte wissen, ob für den Boderadweg von Athensleben zum Wehr etwas geplant sei, denn 
er befindet sich in einem katastrophalen Zustand.  

 
Beantwortung: 

Der besagte Abschnitt hat nur eine sehr dünne bituminöse „Tränkdecke“, die stark 
verschlissen ist. Während der Sperrung/Abriss der Ehlebrücke hat sich dieser Zustand noch 
verschlechtert. Nach dem Abschluss der Ausbauarbeiten am Europaradweg R1 plant die 
Stadt auch eine Instandsetzung des Boderadweges Löderburg bis zur Gemarkung 
Unseburg. Da die Unterhaltung   der Radwanderwege eine freiwillige Aufgabe der 
Kommunen ist, kann dies in Anbetracht der Haushaltslage nur mit Hilfe von Fördermitteln 
realisiert werden. Für Fernradwege, wie den R1 sind hier die Bedingungen z.Z. wesentlich 
kostengünstiger. Der Boderadweg wird, wenn überhaupt in den kommenden 2-3 Jahren nur 
notdürftig instandgesetzt werden können.  

 
 
 
 
Sven Wagner 
Oberbürgermeister 
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